

令和4年6月6日

保護者の皆様へ

備前市立吉永中学校
校長 小野田 晋

学校生活における生徒のマスク着用について

平素より、保護者の皆様におかれましては、本校の教育にご理解、ご協力いただきまして誠にありがとうございます。

さて、これから夏季を迎えるに当たり、気温・湿度や暑さ指数が高くなる中で、生徒がマスクを着用することで、熱中症のリスクが高まるおそれもあります。

つきましては、学校生活における生徒のマスク着用について、備前市教育委員会の指導のもと次のとおりの対応としますので、何卒ご理解とご協力をお願いします。

記

学校におけるマスク着用の考え方

- 教室では、身体的距離（2 m以上を目安）の確保や会話をせずに授業することが難しいため、原則としてこれまで通りマスクを着用します。
- 屋外の活動で会話をほとんど行わない場合は、マスクの着用は求めません。

体育の授業、登下校について

- 体育の授業
 - ・運動中は原則としてマスクの着用は求めません。ただし、休憩時や話合いを行う場面等ではマスクを着用します。
 - ※運動後に息切れがする等の場合、マスクを着用しないことは可能です。
- 登下校
 - ・熱中症リスクが高い夏場においては、登下校時にマスクを外すよう指導するなど、熱中症対策を優先します。その際、お互いに十分な距離を確保し、会話を控えること等もあわせて指導します。